



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Colonia Vasco de Quiroga, Alcaldía Gustavo A. Madero

Le parten el corazón en dos

Alcoholizados, riñen con víctima y arreglan sus diferencias a puñaladas

NOEL F. ALVARADO

Ricardo, un joven de 28 años de edad fue asesinado de una puñalada que le atravesó el corazón tras discutir y reñir con varios sujetos en calles de la colonia Vasco de Quiroga, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Los responsables de este hecho delictivo se dieron a la fuga, por lo que son buscados por las policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, a fin de ser localizados, detenidos y llevados a prisión.

En la Carpeta de Investigación CI-FIEDH/2/UI-1/C/D/00163/05-2021 se encuentra asentado que durante la madrugada de este lunes, el joven

Ricardo estaba acompañado de varios "amigos" y, debido a que se encontraban bajo los efectos de algunas bebidas embriagantes, empezaron a discutir en los momentos en que se encontraba al exterior de una unidad habitacional.

De manera repentina empezaron a discutir, por lo que de las palabras pasaron a los golpes, por lo que se generó una riña. En esos momentos uno de los participantes en la gresca sacó un

arma punzocortante, por lo que se abalanzó contra Ricardo.

En un descuido de Ricardo, su agresor le propinó una cierta puñalada en el pecho de lado izquierdo a la altura del corazón, por lo que cayó mortalmente herido. Ello, provocó que su agresor y los demás participantes en la riña huyeran del lugar.

El joven Ricardo logró levantarse y caminar hasta llegar al domicilio de su hermana localizado en la calle de Paseos de España, colonia Vasco de Quiroga, Alcaldía Gustavo A. Madero.

Al salir a la puerta y ver a su hermano Ricardo gravemente herido, solicitó la intervención de personal de los cuerpos de emergencias, mismos que cuando lo revisaron diagnosticaron que ya había dejado de existir a consecuencia de la herida por arma punzocortante que recibió en el pecho, la cual le atravesó el corazón.

Autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación continúan con las pesquisas a fin de localizar y detener a los responsables de este crimen en agravio de Ricardo.

LOS RESPONSABLES DE ESTE HECHO DELICTIVO SE DIERON A LA FUGA, POR LO QUE SON BUSCADOS POR LOS POLICÍAS CAPITALINOS

Fecha:

11/05/21

Sección:

La roja

Página:

4

El Gráfico

Al parecer, Ricardo fue apuñalado durante una riña con sus amigos

TRISTAN VELÁZQUEZ

A Ricardo, su adicciones por el alcohol y las drogas terminaron por provocar que lo mataran. El hombre llegó a casa con sus padres para morir, después de que presuntamente se peleó con amigos, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Desde el domingo, el hombre de 28 años empezó con la fiesta. Según sus vecinos, Ricardo era guardia de seguridad privada y aprovechaba sus descansos para tomar alcohol y drogarse.

Fue hasta la madrugada de ayer, que los mismos habitantes de la Unidad Habitacional Torres de Quiroga lo vieron caminar lesionado y con manchas de sangre en el pecho hacia el departamento donde vivía con sus padres.

Pese a que logró llegar a su domicilio, ahí se desvaneció. Los vecinos llamaron a emergencias, pero al llegar, los paramédicos de Cruz Roja ya no pudieron hacer nada para salvarle la vida.

Peritos que arribaron al domicilio trasladaron el cuerpo al anfiteatro, donde se espera que su padres lo reclamen. Y es que al momento en que ingresó al departamento, no se encontraban ahí.

Las primeras líneas de investigación del homicidio apuntan a que se trató de una riña entre los hombres con quienes bebía.

La víctima era guardia de seguridad; en sus descansos solía beber y drogarse.



TRAS PLEITO DE BORRACHOS

LLEGA A CASA PARA MORIR

Fecha:

11/05/21

Sección:

La roja

Página:

5

El Gráfico

TRAS AMENAZAS

Dan plomo a primos por edificio del Invi

YARA SILVA

La pelea por un edificio del Invi llevó a dos hombres de una familia a la cama del hospital. Ellos fueron amenazados por un grupo de narcotraficantes que les exigían los departamentos.

Pedro y Juan son dos primos que se adueñaron de 20 departamentos de un edificio del Invi.

Tras la toma de los departamentos, la familia recibió amenazas de muerte por parte de un grupo de narcomenudistas que les exigían repartir los bienes.

El domingo por la noche, ocurrió el ataque. Eran las 22:30 horas cuando dos hombres que circulaban a bordo de una motocicleta se acercaron a sus víctimas, quienes viajaban en un automóvil Seat Ibiza por calles de la colonia Santa Anita, en Iztacalco.

Fue frente al número 55 de la calle Recreo, donde los atacantes dispararon en 15 ocasiones.

Las balas hirieron a los primos. Ambos fueron trasladados al hospital, donde los atienden por las heridas que recibieron.

Ante los agentes que acudieron a indagar el caso, los familiares de los lesionados denunciaron que desde diciembre del año pasado, el grupo de narcomenudistas los amenazó con instalar un punto de venta de droga al interior del edificio del Invi.